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Oberstadt-Agenda  

 

1) Stand Molldiete-Tunnel 

Laut Projektlisten Straße „gesamter vordringlicher Bedarf“ werden  

€ 5,569 Milliarden veranschlagt.  

Bei den neuen Projekten steht der Molldiete-Tunnel auf Rang 59 (von 95)  

Bei Dringlichkeit „hoch“ auf Nummer 22 (von 38)! 

 

Eigentumsverhältnisse: sind diese mit allen Grundstückseigentümern schon geklärt? 

 

Gibt es Untersuchungen wie sich der Verkehr nach der Fertigstellung des Molldiete-Tunnels 

aufteilt? 

 

Wie stellt sich der terminliche Ablauf aus heutiger Sicht dar und wann wäre der früheste Termin 

für die Fertigstellung? 

 

Was passiert verkehrstechnisch bis zur Fertigstellung für den innerstädtischen Verkehr? 

 

Anmerkung von Verkehrsminister Herrmann: „Ich hätte mir eine finanzierbare Auflistung 

gewünscht und keine nichtfinanzierbare Wunschliste, die in den nächsten 50 Jahren nicht 

abgearbeitet werden kann“. 

 

2) Fragen zur Luftreinhaltung 

Liegen bereits Messergebnisse zu den NO² Messungen in der Schussen- und Grüner Turm Straße 

von Jan. 2016 bis März 2016 vor? 

 

Eigene Messungen der Oberstadt-Agenda in der Oberen Marktstraße mit bereits festgestellten 

Überschreitungen des Grenzwertes laufen zur Zeit. Die Kosten mussten hierfür von privater Seite 

von Agenda-Mitgliedern getragen werden. Voraussichtlich folgt ein Spendenaufruf für weitere 

Messungen, um eine rechtliche Handhabung zu ermöglichen. Gibt es eine Möglichkeit für diese 

jetzt begründete Messung von der Stadt einen Zuschuss zu erhalten? 

Bis Nov. 2014 sollte ein Aktionsplan zur „Luftreinhaltung“ von der Verwaltung erstellt werden, 

der heut noch nicht vorliegt. Wie sieht hierzu die Planung aus? 

 

3) Stand „Lärmaktionsplan“ 

Der von der Stadt Ravensburg erstellte Lärmaktionsplan ist nicht mehr aktuell und enthält keine 

Angaben für die Innenstadt. Deshalb plant die Oberstadt-Agenda zusätzlich Lärmmessungen um 

zu erreichen, dass die vorhandene Lärmbelastung, Schwerpunkt mäßig auch bei Nacht ermittelt 

und reduziert wird (siehe Haushaltsbefragung Innenstadt 2011). Kann die Stadt für diese 

Messungen Mittel bereitstellen? 

Bereits seit Jahren wurde von verschiedenen Fraktionen vorgeschlagen, in der Innenstadt kein 

Motorradverkehr zuzulassen. Was wird hierzu unternommen? 
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